Dimanche, 2 octobre.

donc se réaliser. Le Ciel, sans avoir la pureté des jours précédents, est serein encore. La plus grande animation règne dans notre couvent; la joie rayonne sur toutes les

figures....

A dix heures, Messe Pontificale célébrée par Sa Grandeur Monseigneur Decelles. Le chant et la musique, exécutés par nos meilleurs artistes, nous ravissent. Impossible de rendre les religieuses impressions qu'ils font à nos âmes, d'ailleurs si bien préparées pour les ressentir. Et nous remercions ici les Dames et Messieurs qui pendant tout le Triduum et aujourd'hui ont prêté leur généreux concours pour rehausser par la musique sacrée l'éclat de ces fêtes.

Assistent au chœur: Mgr J. C. K. Laflamme, recteur de l'Université Laval de Québec, MM. les chanoines A. O'Donnell et R. Ouellette, MM. les abbés Bourassa, secrétaire de l'Université Laval de Montréal, Dion, et le Révd Père Estèvenon, supérieur des Pères du St-Sacrement.

Après l'Evangile, Sa Grandeur Mgr Decelles prononce d'une voix où vibre une émotion pénétrante et communicative l'admirable allocution que voici :

MES BIEN CHERS FRÈRES,

Contrairement à ce qui vous a été annoncé, je n'ai pas l'intention de vous adresser un discours. Mais dans cette joyeuse fête du 25e anniversaire de l'établissement des fils de saint Dominique parmi nous; en ce jour qui retrace, comme dans un tableau, le souvenir de tant d'œuvres accomplies; en ce jour qui invite à la reconnaissance envers nos Pères Dominicains, tout le clergé du diocèse aussi bien que les fidèles de Notre-Dame, je comprends que le silence de la part de l'évêque aurait de quoi surprendre, et serait même regrettable.

Voilà pourquoi je prends la parole. J'éprouve, comme vous, le regret qu'une voix plus autorisée ne puisse se faire entendre, pour dire combien les sentiments de joie et de reconnaissance qui vous animent aujourd'hui sont partagés par l'évêque de Saint-Hyacinthe et ses prêtres. Je